

Dübendorf, 22. Mai 2019

**EINLADUNG**  
zur Delegiertenversammlung  
**vom Dienstag, 28. Mai 2019, 20:00 Uhr**  
Amphitheater, Hüntwangerstrasse, 8194 Hüntwangen  
*Bei schönem Wetter im Amphitheater unter freiem Himmel, bei schlechtem Wetter im Festzelt*

**Vorprogramm** (ab 19.15 Uhr, Türöffnung 18.45 Uhr)

- Musikalischer Auftakt mit dem Musikverein Wil/Rafz
- Begrüssung durch Gemeindepräsident und Kantonsrat Matthias Hauser SVP

**Traktanden**

- |    |   |  |
|----|---|--|
| 1. | Begrüssung / Standortbestimmung   | Parteipräsident  |
| 2. | Kantonale Umsetzung der Unternehmenssteuerreform  | Marcel Suter<br>Kantonsrat                               |
| 3. | Der Klimaschwindel und seine Abzocker   | NR Roger Köppel, Ständeratskandidat                      |
| 4. | Auftrag zur Ausarbeitung einer Kantonalen Initiative, Ziel: erhöhter Steuerabzug der Krankenkassenprämien | Stefan Schmid<br>Kantonsrat                              |
| 5. | Nominationen Nationalrat  | Hans Rutschmann<br>Präsident Listengestaltungskommission |
| 6. | Beschlussfassung über weitere Listen  | Parteipräsident  |
| 7. | Ersatzwahl eines Revisors   | Parteipräsident  |
| 8. | Varia   | Parteipräsident  |

Der Parteipräsident

  
Patrick Walder

Der Parteisekretär

  
Martin Suter



# Anfahrt und Details zum Freilichtanlass im Amphitheater Hüntwangen

Tragen Sie mit Ihrem Besuch in Hüntwangen dazu bei, dass die Delegiertenversammlung vom 28. Mai etwas ganz besonderes wird, unter freiem Himmel, wie zu Zeiten der Landsgemeinden. Reisen Sie frühzeitig an und geniessen Sie die Atmosphäre mitten in der Natur im Amphitheater Hüntwangen.

## Durchführung:

Die Delegiertenversammlung findet bei jedem Wetter statt:

- bei schönem Wetter unter freiem Himmel im Amphitheater (es werden Sitzkissen abgegeben)
- bei Regen im Festzelt direkt beim Amphitheater

## Verpflegung:

- kalte alkoholische und nicht alkoholische Getränke, Kaffee
- verschiedene Grillwürste, Kuchen, Torten

## Anreise:

- Hüntwangen liegt zwischen Bülach und Schaffhausen, gleich hinter Eglisau, nordwestlich des Rheins. Der Weg zum Amphitheater ist beschichtet.
- Das Amphitheater erreichen Sie ideal mit dem Auto (grosser Parkplatz ist vorhanden) oder mit der Bahn (Fussweg von zirka 20 Minuten).
- Für die Anreise mit den ÖV benutzen Sie bitte den Fahrplan der SBB bis Bahnhof Hüntwangen Wil.



Wir freuen uns auf eine schöne, stimmige  
Delegiertenversammlung unter freiem Himmel!